



Pressemitteilung

Spendenübergabe

Backhaus Mildenberger unterstützt mobile Tagesstätte der Erlacher Höhe

Backnang, 19.12.2025. Mit dem Erlös aus dem Backnanger Laden „Mildi's Vortag“ engagiert sich das Backhaus Mildenberger regelmäßig für gemeinnützige Projekte und Vereine in der Region. Kurz vor Weihnachten hat das familiengeführte Unternehmen im Rahmen dieses Engagements die mobile Tagesstätte EH-Mobil der Erlacher Höhe mit einer Spende in Höhe von 1.000 Euro unterstützt.

Das EH-Mobil der Erlacher Höhe ist ein niedrigschwelliges Hilfsangebot und wöchentlich in Gemeindehäusern in Backnang, Schorndorf, Waiblingen und Rommelshausen zu Gast. Ziel des Angebots ist es, Menschen in schwierigen Lebenslagen unkompliziert zu erreichen. Es bietet seinen Gästen nicht nur ein günstiges, frisch gekochtes warmes Mittagessen, sondern auch einen Ort der unvoreingenommenen Begegnung. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, sich vor Ort von Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern beraten zu lassen.

Die Spendenübergabe fand im Rahmen der Weihnachtsfeier der Tagesstätte in Backnang statt. Zu diesem Anlass steuerten die Geschäftsführer Friedrich und Richard Mildenberger zusätzlich eine große Auswahl an süßen Stückchen aus dem Hause Mildenberger bei. „Die mobile Tagesstätte EH-Mobil ist eine wichtige Anlaufstelle für Menschen in der Region, die von Armut, Einsamkeit oder sozialen Schwierigkeiten betroffen sind. Solche Angebote leisten einen wertvollen Beitrag zum sozialen Zusammenhalt vor Ort – deshalb unterstützen wir diese Arbeit sehr gerne“, erklärten die Geschäftsführer bei der Übergabe.

Bildunterschrift: Friedrich Mildenberger und Richard Mildenberger zusammen mit Michael Belz, Willy Lachenmaier und Gabriele Besel von der Erlacher Höhe bei der Übergabe der Spende (v. l. n. r.). (Foto: Erlacher Höhe)

Über die Erlacher Höhe: Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. An Wochentagen nehmen über 2.000 Menschen an 19 Standorten in Baden-Württemberg unsere Hilfe in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, Sozialkaufhäusern, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 19.12.2025